
Protokoll: 

Die Vorsitzende verweist auf die Vorlage und begrüßt Herrn Kroh und Frau von Wnuk-Lipinski, vom 

Zentralen Gebäudemanagement, welche für Fragen seitens der Ausschussmitglieder zur Verfügung 

stehen.   

 

Die Vorsitzende betont die am Max-von-Laue erfolgreich veranstaltete nationale MINT-EC Tagung und 

die dadurch entstandenen neuen Impulse für Koblenzer Schulen.   

 

RM Kalenberg erkundigt sich ob die Förderunterlagen für die Grundschule Asterstein schon bei der 

ADD eingetroffen sind. Er weist auf die Dringlichkeit des Projekts hin. Die Vorsitzende befürwortet die 

Dringlichkeit und betont, dass man versucht schneller voranzukommen. Inzwischen sind die 

Förderunterlagen bei der ADD eingegangen.   

 

RM Artz möchte wissen, wie man mit der Sanierung der Sternwarte des Gymnasiums Karthause 

vorankommt. Die Vorsitzende ist der Auffassung, dass die Sternwarte im Kontext MINT-Region ein 

hervorragendes Angebot für Schülerinnen und Schüler bietet und im Schulverbund mit VHS sowie 

überregionalen Partnern, Arbeitsgruppen koordiniert werden sollen. 

Herr Kroh erklärt, dass der Förderantrag fristgerecht bei der ADD eingereicht wurde und man nun die 

Rückmeldung abwartet.   

 

RM Wierschem fragt nach dem aktuellen Stand der Sanierung der Turnhalle an der St. Franziskus 

Realschule plus. Herr Kroh gibt an, dass die Vergabe des Auftrages an eine Firma erfolgt ist und man 

weiter intern verfahren wird. 

 

 


